

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 488/14 vom 05. Oktober 2014

Daniel Günther ist neuer Vorsitzender der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag

Die CDU-Fraktion hat nach dem gestrigen Rücktritt von Johannes Callsen in ihrer heutigen (05. Oktober 2014) Sondersitzung Daniel Günther zu ihrem neuen Vorsitzenden und Oppositionsführer im Schleswig-Holsteinischen Landtag gewählt. Auf seinen Vorschlag wurde Hans-Jörn Arp im Amt des Parlamentarischen Geschäftsführers bestätigt.

Auf den 41-jährigen Eckernförder Daniel Günther entfielen in geheimer Wahl 16 von 21 Stimmen. Hans-Jörn Arp aus Wacken wurde mit ebenfalls 16 von 21 Stimmen in geheimer Wahl bestätigt. Der Abgeordnete Hauke Götttsch konnte aus gesundheitlichen Gründen an der Sitzung nicht teilnehmen.

Zuvor hatte die CDU-Fraktion in ihrer Sitzung die politische Lage diskutiert und Johannes Callsen für die Arbeit als Fraktionsvorsitzender gedankt.

„Johannes Callsen hat für ein hervorragendes Arbeitsklima und ein ausgezeichnetes Vertrauensverhältnis in der Fraktion gesorgt. Daran möchte ich anknüpfen. Die überzeugende Sacharbeit der Fachpolitiker unserer Fraktion ist die Voraussetzung dafür, dass wir die strauchelnde Landesregierung stellen werden“, erklärte Günther im Anschluss an die Sitzung.

Die weiteren Personalentscheidungen wird die CDU-Fraktion turnusmäßig in

ihrer Sitzung am 28. Oktober 2014 treffen.